

Las exportaciones regionales tuvieron alza de 18,7% en el 2025

PROCHILE ARAUCANÍA VALORA AUMENTO. Envíos alcanzaron los US\$ 751 millones siendo los principales mercados de destino China, Estados Unidos y Japón.

El Austral

cronica@australtemuco.cl

La directora regional de ProChile en La Araucanía, Claudia Rojas Sanhueza, destacó el sólido desempeño del sector exportador regional durante 2025, año en que los envíos al exterior crecieron un 18,7% en comparación con 2024, alcanzando un total de US\$ 751 millones.

Según explicó la autoridad, este resultado adquiere especial relevancia en un contexto internacional marcado por dificultades para el comercio global. "El comercio mundial vivió un momento complejo el año pasado. Sin embargo, los exportadores de La Araucanía lograron aumentar sus envíos, tanto del sector forestal maderero como de productos agropecuarios", señaló.

SECTOR FORESTAL

El dinamismo estuvo liderado, precisamente, por el sector forestal, cuyas exportaciones sumaron US\$ 393 millones, con un notable crecimiento de 32,2%. Dentro de este rubro, la celulosa se consolidó como el principal producto, con envíos por US\$ 297 millones, seguida por la madera contrachapada (US\$ 46 millones), la madera en planchas (US\$ 28 millones) y la



AGENCIAS

LOS PRINCIPALES DESTINOS DE LAS EXPORTACIONES REGIONALES FUERON CHINA, CON UNA PARTICIPACIÓN DEL 30%, SEGUIDO POR ESTADOS UNIDOS (9%) Y JAPÓN (7%)

341

millones de dólares en envíos registró el sector agropecuario

durante el 2025. Se trató de un incremento de 7,5% respecto del año anterior.

madera aserrada y cepillada (US\$ 10 millones).

En tanto, el segundo sector exportador de la región es el correspondiente a los produc-

tos agropecuarios. Este sector registró envíos por US\$ 341 millones durante 2025, lo que representó un incremento de 7,5% respecto del año anterior. Entre los principales productos exportados destacaron las avenas (US\$ 113 millones), las manzanas frescas (US\$ 86 millones), las cerezas frescas (US\$ 40 millones), la carne de bovinos (US\$ 35 millones) y los arándanos frescos (US\$ 14 millones).

"Adicionalmente, es muy

destacable el fuerte crecimiento de productos como las nueces, que pasaron de US\$ 2 millones el año 2024 a US\$ 8 millones el año 2025", subrayó Claudia Rojas.

A estos resultados se sumaron las exportaciones de manufacturas, que alcanzaron los US\$ 10 millones, y los envíos del sector pesca y acuicultura, que totalizaron US\$ 6 millones durante el mismo período.

MERCADOS

Respecto de los destinos, indicó que los principales mercados de las exportaciones de La Araucanía fueron China, con una participación del 30%, seguido por Estados Unidos (9%) y Japón (7%), reflejando una diversificación relevante de los mercados internacionales para la oferta regional.

La directora regional de ProChile expresó además que "el desempeño exportador de las pymes regionales es muy destacable, al duplicar los montos exportados en 2025 en comparación con 2024. Asimismo, es relevante subrayar la incorporación de más de 20 pequeñas y medianas empresas de La Araucanía que lograron internacionalizar sus productos y servicios respecto del año anterior, concretando envíos a diversos mercados sofisticados de Europa, entre otros destinos".

CG